



La UGR acoge un seminario internacional sobre bioseguridad y armas biológicas

20/11/2012 | Archivado bajo: UGR - Educación | Enviado por: Redaccion



La Facultad de Derecho de la Universidad de Granada acogerá mañana miércoles, 21 de noviembre, a partir de las 10 horas el IV Seminario Internacional de la Red Europea de Bioseguridad, organizado por EUBARnet (European Biosecurity Awareness Raising Network) y cofinanciado por el Programa de prevención y lucha contra el delito de la Comisión Europea y el departamento de Derecho Penal de la Universidad de Granada.

Se trata de unas jornadas de difusión cuyo principal objetivo es dar a conocer qué son las armas biológicas, cuáles son sus riesgos y los principales aspectos éticos y políticos relacionados con ellas. El Seminario está dirigido a alumnos de la UGR y profesionales de las áreas jurídicas, médicas, farmacéuticas o políticas, siempre abordando el tema desde un ámbito interdisciplinar. Más de un centenar de personas se han inscrito ya para participar en él.

El Seminario se desarrollará en el Paraninfo y en la Sala de Conferencias de la Facultad de Derecho.

Comparte

Twitter 5 0 Me gusta 2



Añade un comentario...

Comentar con...

Plug-in social de Facebook

Radio Granada radiogranada

radiogranada Huétor Vega conmemora el 25-N con un mural de rechazo hacia los maltratadores [dvr.it/2WSXR2](#)
33 minutes ago · reply · retweet · favorite

radiogranada El Museo Casa de los Tiros acoge una muestra de grabado y obra gráfica '#Granada, ciudad gráfica original' [dvr.it/2WSXRv](#)
33 minutes ago · reply · retweet · favorite

radiogranada La Audiencia de #Granada se declara incompetente para juzgar al exalcalde de Atarfe [dvr.it/2WSm3h](#)
17 minutes ago · reply · retweet · favorite

radiogranada La Junta aprueba destinar 50 millones de euros al Plan de Choque por el #empleo para la provincia [dvr.it/2WSm4V](#)
17 minutes ago · reply · retweet · favorite

radiogranada La Cámara de Cuarter de debate



ÚLTIMAS NOTICIAS

La moción de censura de Armilla y sus protagonistas, a esta hora pendiente del juez



Antonio Ayllón (alcalde del PP), Gerardo Sánchez (candidato a alcalde del PSOE) y los dos [Leer más →](#)

Los constructores de Granada denuncian que la Junta les adeuda 50 millones de euros



La Asociación de Constructores y Promotores de Granada (ACP) ha denunciado hoy la situación de [Leer más →](#)

La Junta aprueba destinar 50 millones de euros al Plan de Choque por el Empleo para la provincia



La Junta de Andalucía va a invertir 50 millones de euros en la provincia de [Leer más →](#)

La Audiencia de Granada se declara incompetente para juzgar al exalcalde de Atarfe

La Audiencia de Granada ha considerado a través de un auto que no es competente [Leer más →](#)

El Museo Casa de los Tiros acoge una muestra de grabado y obra gráfica 'Granada, ciudad gráfica original'



La delegada territorial de Educación, Cultura y Deporte, Ana Gámez, acompañada de la comisaria de [Leer más →](#)